

みちこだより

(日本共産党・笠岡市議会議員ひのつ倫子)

自宅〒714-0055笠岡市生江浜965 Tel&Fax66-1738

2015年10月発行 No.57
日本共産党笠岡市議団発行
〒714-0081 笠岡市笠岡5945-12
Tel63-6001 Fax63-4164
携帯090-2862-4775



「誰の命もあやめるな」「憲法9条を守れ」‥‥若いお母さん方が、若者が、学生たちが、お年寄りが、また党派を超えた議員たちが全国各地で声を上げています。国民、市民の命と暮らしを守るために自治体や議会人こそが先頭に立ち、憲法9条を守り、安保法廃止に向けて頑張る必要があります。その誓いを新たに9月議会のご報告をお届けします。

介護保険制度の改善を求めて

4月からの介護報酬引き下げで、施設経営にも、利用する市民の間にも不安と改善を求める声が上がっています。「利用料2割負担となった市民は?」「市独自の改善策は?」「補足給付の見直しで、施設入所者の預貯金の通帳残高調査の実施中ですが、丁寧な説明は?」「市独自の負担軽減支援改善策は?」「国に対し、国民の負担増や給付費の削減を強いないよう求めるべき」などの声を届けました。

マイナンバー制度について

10月から導入のマイナンバー制度は、日本年金機構の個人情報流出事件に見られるように、特にセキュリティが問題です。安全性や万が一の場合の責任所在と「10月5日以降の通知カード発送準備は?」「事前セキュリティチェックの特定個人情報保護評価は番号法27条に基づきなされてい

これに対し市長は「非課税世帯の施設入居者の、一部負担軽減について、8月からの見直しで、預貯金等が単身で1,000万円を超えるれば対象外となった。公平性や応能負担の観点から独自の措置を設けることはなじまない。市民への丁寧な説明は当然していく。」と答弁しました。

私は引き続き、「国民への負担を増やすな」「給付費を削るな」と声を上げています。

るのか」などについて尋ねました。そして「100%情報漏えいを防ぐことができる完全なシステムの構築は不可能だ。意図的に情報を盗んで売る人間がいる。一度漏れた情報は取り返しがつかない。情報は集積されれば利用価値が高まり攻撃がしやすくなるというリスクを国会でも政府は認めてい

る。導入せず、中止または、延期すべき」と提案しました。

これに対し市長は、「発送準備、カード関連事務は地方公共団体情報システム機構へ委任した。事前の情報安全性点検はシステム改修前におこなった。厳重な管理と監視体制で対応する。ネットワーク上に番号

新住宅確保制度利用を

今年度政府は、予算額25億円で住宅確保要配慮者安心居住推進事業を創設しています。いわば公営住宅に準ずる制度であり、市内周辺過疎地域に子育て世代を引き寄せる策としても非常に有効です。1戸につき50万円の限度額で改修補助金が出ます。取り組んではどうかと提案しました。

9月議会の議案審議ここが問題

① 議案第66号 H27年度一般会計補正予算・・賛成多数で可決しましたが、私は「マイナンバー関連に2,334万円の計上です。個人情報が集約され、一括管理されるリスクの高さに市民の不安はぬぐいきれない」との理由で反対しました。

② 議案第71号 H26年度一般会計決算・・賛成多数で可決ましたが、私はマイナンバー関連に約3,000万円の決算額は上記①の理由で、また人権政策費関連で団

が流通しない構造だ。延期は考えていない。国の指針や基準で運用していく」と答弁しました。

私は今後、制度の問題点が事故を生み出すことのないよう、市民の皆さんとともに監視していきたいと思います。

これに対し市長は「笠岡市公営住宅等長寿命化計画において、住宅確保要配慮者の推計により10年後には住宅戸数を140戸減らす計画。市営住宅確保のためにこの事業に取り組むことは考えてない」と答弁しました。

私は、市内過疎地域への人口増対策として取り組むべきと考え、今後もこの制度を注視していきます。

体補助金が解消されていない、奨学金も広く市民を対象とすべき。などの理由で反対しました。

③ 請願第17号 安保法案の廃案を求める請願・・「不採択」という委員会報告に賛成多数で不採択となりましたが、私は「憲法違反」「国民の声は廃案を求めていた」と、採択を求めました。斎藤一信・藏本隆文議員が戦争法は成立させるべきとして、「不採択」に賛成する討論をしました。

あしあと

7月

- 19日 社協福祉委員研修会
- 22日 春名元衆議院議員と商工会議所で懇談
- 7月22日-8月2日 議会報告会（横江・美の浜、富岡南、白石島、番町、新山地区）
- 23日 総社市内を平和行進・通訳ボランティア
- 24日 笠岡市平和祭
- 25日 平和行進到着集会

市役所前でピースバルーンを空へ願い込めた
メッセージつけて（記録映画を作るスタッフも同行して、このシーンがラストを飾るそうです。）・夜、行進者と地元支援者がバーベキュウを楽しみ交流しました。



26日 平和行進 笠岡一大門（とにかく暑かった

8月

です。）



- 1日-2日 日本母親大会（神戸）
- 6日 笠岡市原爆慰靈祭（いつも広島の慰靈祭に出席し、女性団体との交流などしていますが、戦後70年の節目に、地元の慰靈祭に出席しました。（1人）花をたむけて平和の鐘を鳴らしました。）
- 7日-9日 世界平和大会（長崎）
- 28日～9月24日 9月議会
- 30日 戦争法案廃案を求める総がかり行動

9月

- 6日 日曜議会代表質問
- 12日 金浦中学校運動会
- 13日 金浦地区敬老会
- 19日 玉島「愛の泉」ボランティア
- 25日 國際交流・ハングル教室講師オープ
ンハウス
- 26日 NPT行動参加者交流集会



（学習会の後、駅前でアピール）

27日 金浦地区民大会

お世話になりました

★ スサキ通り歩道縁石の修繕

（学童の通り道にもなっている歩道の縁石が、ぐらついて危険でした。修繕して頂き、安全に通れるようになりました。）（廣常もと薬局前）



★ 大仙院前橋上ブロック取り換え

（大仙院前の橋は人の行き来が多いところです。ぐらついているブロックを取り換えて頂き、安心して通れるようになりました。）

★ 金浦中学校東フェンス南角に設置の避難場所案内ポールが、最近夜光ってない



いとの市民の声に、点検して頂きました。古くなつた部品の交換で夜間でも表示されるようになりました。

★ バリアフリーの通路に雨天でも利用しやすいう屋根がつけられることになりました。

（金浦中学校体育館）

お世話になった皆さん、
ありがとうございました。



学校規模適正化問題による統廃合の行方

9月議会で市の教育委員会は、統廃合問題の今後にかかわって、定住対策、空き家対策、地域活性化対策などの人口増対策の成果を見ることになりました。「地元の協力が欠かせない。」ことを強調しましたが、市の責任半分放棄の意味でなければ、これまで出された住民の声が、一定生かされたと評価します。地元の協力のもと、行政の人口増対策が実を結ぶよう、期待したいと思います。

トピックス

古城山公園に、笠岡市戦没者芳名碑があります。昭和47年6月に建てられました。当時配布された名簿を先ごろ入手しました。地元金浦の戦没者数は346名です。二度とあの頃に戻してはならないと、憲法違反の戦争法廃止に向けて、皆さんと力を合わせ頑張ります。

